

Marie-Laure

Jeudi 4 Avril 2013

## LA MAISON DE RETRAITE QUATRE ETOILES

Elle se trouve au rez-de-chaussée du centre Pompidou à Paris. Tous les fauteuils ont vue sur la cour pavée où il y a toujours quelque chose à voir: cracheurs de feu, statues vivantes, fakirs, punks, bagarres ou queues interminables pour visiter l'expo temporaire du moment.

Notre carte de résident nous permet d'assister gratuitement à toutes les fêtes, inaugurations, spectacles artistiques, de visiter bien sûr les expositions et d'assister aux conférences. Nous avons priorité sur les visiteurs occasionnels pour manger au restaurant du centre mais nous préférons en général manger dehors. Les portes sont toujours ouvertes, une allée spéciale fauteuils a été goudronnée au milieu des pavés pour que chacun puisse rouler sans obstacles à bord de véhicules adaptés.

Les chambres donnent à l'arrière : on s'y endort au milieu des tuyaux multicolores, des bruits de voitures et des klaxons qui nous envoient leurs petits signes de vie rassurants et tout proches.

Quand le corps et l'esprit se perdent, un service infirmier plein de tendresse promène les fauteuils coques dans les secteurs sensoriels où l'on peut humer le parfum de l'humus au son de musiques apaisantes tout en caressant des fourrures.